

Ses trois enfants, petits-enfants, arrière-petits-enfants et famille ont le grand chagrin de faire part du décès de

Madame Frida CAUDERAY-WEBER

qui les a quittés le 3 octobre 2009, quelques jours après son 90e anniversaire.

Nous adressons notre profonde reconnaissance à l'EMS Les Novalles, à Renens, pour leur tendresse et leur grand cœur.

Une cérémonie d'adieu aura lieu au Centre funéraire de Montoie, à Lausanne, le jeudi 8 octobre, à 14 h 30, chapelle A.

Honneurs à 15 heures.

*L'Eternel est mon berger:
je ne manquerai de rien.*

Ps. 23 : 1